

感染症予防衛生隊研修会報告

感染症委員会 委員長 渡邊 徹

令和3年6月4日(ムシの日)、アルカディア市ヶ谷において「感染症予防衛生隊研修会」を開催した。新型コロナウイルスによる緊急事態宣言下とあって、当年度は感染症予防衛生隊責任者29名、会長、協会理事、技術委員、感染症委員が集合で、衛生隊員49名がオンラインで参加された。



13:00 ~ 13:10	10分	挨拶 (清水一郎会長)
13:10 ~ 13:25	15分	趣旨説明・感染症予防衛生隊実績報告 (渡邊委員長)
		シンポジウム (座長・元木副会長)
13:25 ~ 13:45	20分	他府県の事例 谷川理事
13:45 ~ 14:05	20分	救急車消毒 佐々木 健委員
14:05 ~ 14:20	20分	宿泊利用用施設 大山 克幸委員
14:20 ~ 14:40	20分	防護服着脱 杉浦 彰彦氏
14:40 ~ 14:55	15分	休憩
14:55 ~ 16:00	65分	総合討論
16:00 ~ 16:45	45分	新連絡体制について 芝生 圭吾委員



会場入り口での検温



オンラインによる研修(協力：鵬図商事)



会場風景



オンラインによる映像



会長挨拶



実績報告(渡邊委員長)



シンポジウム(元木座長・進行 森委員)



講演(他府県の事例・谷川理事)



講演(救急車消毒・佐々木委員)



講演(宿泊利用施設・大山委員)



講演(防護服着脱 杉浦氏)



説明(ラインワークス導入・芝生委員)